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Redacción

Sharon Izaguirre (Deloitte): «Hay que
transgredir los límites o barreras que nosotras
mismas podamos llegar a visualizar»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados

y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la mujer dentro de

la abogacía.

Preguntamos a Sharon Izaguirre Gómez, Socia Responsable de Corporate-M&A en Deloitte Legal.
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P.-¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu 

carrera profesional?

R.- Recuerdo que cuando empecé, hace más de una veintena de años atrás, la mayoría de la promoción,

tanto de la carrera, como de las incorporaciones en esta profesión, éramos mujeres. Hoy en día, con

estadísticas similares en términos cuantitativos durante los inicios y puestos intermedios en el mundo

del derecho (donde el 54% ...
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